

目指す児童像

思いやりのある  
よく考える  
明るく元気な  
進んではたらく

# 海道小だより

第 2 号

令和3年5月発行  
宇都宮市立海道小学校  
校長 伊藤 裕之



校庭、プール北側の藤棚の  
藤の花 (5/4撮影)

## 風薫る 5月

さわやかな風が吹く、すがすがしい季節となりました。4月に入学した1年生も、小学校の生活にすいぶん慣れ、他の学年も、それぞれ新年度の目標をもち、毎日の学習や運動に真剣に取り組んでいます。コロナ禍ではありますが、感染予防対策のうえ、多くの体験活動を実施しながら、木々の緑が深みを増すように子どもたちの学びも徐々に充実してきています。

先月は、学級懇談会・PTA常置委員会へのたくさんの方々のご出席、誠にありがとうございました。授業参観は実施できませんでしたが、懇談会の中で

紹介させていただいた画像や動画で、各学級での取組の様子が少しでも伝わりましたでしょうか。次回、7月9日(金)に予定しておりますオープンスクールでは、感染症予防・感染拡大防止に配慮した上で、参観時間を分けて子どもたちの様子を見ていただく予定です。その際もぜひご出席いただきますようお願いいたします。また、過日は、通学路の安全も確認しながら家庭確認訪問を行い、希望の方のみ、お邪魔して面談させていただきました。これからも、何が御相談や御心配なことがありましたら、いつでもお気軽に学校までご相談ください。

### 楽しかった遠足 5/21(金)

1~4年生の子どもたちがとても楽しみにしていた遠足を実施しました。換気を短時間で行うバスを利用したり、バス内では会話を控えたりと感染症拡大防止には十分配慮しながら各学年とも楽しい活動を行うことができました。お弁当の準備等で保護者の皆様には大変お世話になりました。なお、5年生は12月21~22日に冒険活動教室、6年生は当初予定を延期し、10月26~27日に修学旅行を実施する予定です。

ウキウキ、ワクワク



#### 1・2年生 とちぎわんぱく公園・おもちゃ博物館(壬生町)

お弁当は競技場の屋根付きスタンドで



胴体が消えた?!



あいにくの雨模様でしたが、屋内施設でたっぷり遊んでくることができました。

益子焼づくりの見学後、絵付けと手びねりの体験をしました。井頭公園では外で遊べませんでしたが、「花ちょう遊館」で珍しい植物や生き物をたくさん見えました。

絵付け体験



手びねり体験



オオゴマダラの黄金のさなぎ



#### 3・4年生 益子焼体験(益子町)・井頭公園(真岡市)

## GIGAスクール 始まっています



今年度から1人1台端末（クロームブック）を活用した学習がスタートしました。授業の中で、調べ学習や意見交換、個別学習など、一人一人に応じた学びにつなげていくことを目的とした文具の一つとして活用していきます。現在、順次高学年から家庭での使用が行えるよう準備を進めているところです。5月24日には5・6年生の持ち帰りをを行い、簡単な日記を入力する課題に取り組みました。夏季休業前には、全学年が持ち帰る予定です。使用にあたっては様々なきまりがあります。ご家庭におかれましても、子どもたちにとって有効なものとなるようご協力をお願いいたします。

また、この端末を使用した学習を効果的に進めていくために、遠藤寛先生がICT支援員として豊郷地域学校園4校に配置となり、週に1日海道小を訪れ、学校のICT環境の有効活用や子どもたちの個別最適な学びのためのサポートをしてくださっています。



ICT支援員の 遠藤 寛先生

## 地域と共にある学校づくり

海道小学校では、魅力ある学校づくり地域協議会の活動の一つとして、毎年数多くの学校支援ボランティアの皆様により、教育活動を支えていただいております。今年度に入りましてもコロナ禍が続いていますが、感染症対策方法を考えながら、登下校の見守り、読み聞かせや図書・掲示のボランティアなど、年度当初より数多くの皆様にお世話になっております。おかげさまで今年度は、田植えやさつまいも苗植えを実施することができました。ありがとうございました。

田植え 5月6日(木)



さつまいも苗植え 5月24日(月)



## 学校内の消毒、毎日行っています

新型コロナウイルス感染症対策に係る業務を行うスクール・サポート・

スクールの柏倉朱美先生



スタッフ（SSS）として、柏倉朱美先生が着任しました。多くの児童が触れる箇所（ドアノブ、手すり、スイッチ、水道の蛇口、図書室の本）など、校内を巡回して消毒作業をしています。

## 縦割り班活動スタートです

海道小学校では、1年生から6年生までが入った縦割り班を編成し、日々の清掃活動や縦割りの遊び、集会活動などに取り組むことを通して、思いやりの心や自主的に取り組む意欲などを育てています。5月は、青空の下でお弁当形式の給食を食べる計画でしたが、あいにく、青空給食は中止になってしまいました。1年生はオープンスペースにレジャーシートを広げ、少しだけピクニック気分。給食後は、縦割り班で集合し、これからの計画のあと、ドッジボール大会の練習を青空給食・縦割り班活動 5月12日(水) 行いました。

